



TOP V Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Betrifft: Allgemeinmedizin im Studium stärken

Änderungsantrag zum Entschließungsantrag

Von: Herrn Prof. Dr. Wilhelm-Bernhard Niebling als Delegierter der
Landesärztekammer Baden-Württemberg

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

Bitte in Absatz 4, Zeile 3, Passus

"Vereinigung der Hochschullehrer und Lehrbeauftragten für Allgemeinmedizin"

ersetzen durch

"Gesellschaft der Hochschullehrer für Allgemeinmedizin (GHA)"

Begründung:

Umbenennung erfolgte 2005

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0